
１ 会 議 名  議会基本条例推進協議会 

２ 日  時  令和４年 12 月 19 日（月） 

        午後１時 28 分から午後１時 57 分まで 

３ 場  所  第２・第３委員会室 

４ 出席議員  15 名 

５ 欠席議員  なし 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同主任 御嶽千夏 

７ 会長あいさつ 

８ 報告事項 

（１）各チームの現況報告について 

特になし。 

（２）その他 

特になし。 

９ 協議事項 

（１）ふれあいトーク記録書について 

関戸議員：修正等あれば今週中をめどに事務局へ連絡を。 

（２）ふれあいトークの開催について 

・議会報告会（令和５年２月開催予定） 

関戸議員：まず開催するかどうか。 

大野議員：今年もパブリックコメント形式で実施してはどうか。 

関戸議員：いかがか。異議ないようなのでパブリックコメント形式とする。 

・サポーターとの意見交換会（令和５年１月 18 日及び 21 日開催） 

関戸会長：18 日（水）はオンライン。21 日（土）は対面形式。両方全員参

加とするか、分担するか。分担することとする。 

 18 日：水野議員、黒川議員、片岡議員、堀議員、梅村議員、宮川議員、関

戸副議長、伊藤議長 

 21 日：桝谷議員、木村議員、大野議員、谷平議員、井上議員、須藤議員、

鬼頭議員、関戸副議長、伊藤議長 

 議事録は 18 日の片岡議員、21 日は鬼頭議員。司会は、18 日正副議長と事

務局、21 日大野議員。21 日の駐車場係は関戸議員。 

（３）「サポーターの声」について 

関戸議員：市議会だよりへの意見については議会広報委員会で検討を、他

のものは議会運営委員会で検討する。 

（４）視察の受入れ等について 

 関戸議員：一覧表のとおり。前回配布のものから増減なし。 

（５）議員互助会について 



 関戸議員：役員会を開催したい。役員は議運と監査委員、正副議長。 

（６）議会講演会について 

関戸議員：期間もないので議会内での勉強会となると思う。講演希望等あ

れば申出を。 

宮川議員：かなり時期が差し迫っているので、開催時期についても会長に

一任したい。 

 関戸議員：こちらで検討する。 

（７）ふれあいタクシー利用状況資料について 

 関戸議員：本来資料要求するべきもの。今後もまだ必要であるか。 

 井上議員：メールでも届いているので紙は必要ない。 

 堀議員：詳しい内容まではメールに載っていないはず。 

 木村議員：四半期ごとでよいのでは。 

 大野議員：ホームページに載せてもらえれば自分で見るが。 

 関戸議員：事務局とも相談する。 

（８）その他 

関戸議員：木村議員からノーネクタイ通年化について話があった。議長と

話し合ったが、現状６月と９月はノーネクタイ可としていることから、

議会は式典等に当てはまらないと考えるので、今後は 12 月議会と３月

議会もノーネクタイ可でよいのではという話になった。またご意見等

あれば伺いたい。各自調査等していただき、来月またお諮りしたいと

思う。 

大野議員：多様化なので、人それぞれの判断でいいと思う。 

木村議員：執行機関側の式典等に会議が入るとのことだったので確認し

た方が良いと思う。 

関戸議員：確認する。 

１０ その他 

 なし 


